

Medieninformation

Hofheim, 22. September 2025

Martinshörner am Samstag: Nur eine Übung

Katastrophenschutz probt am 27. September bei varisano in Bad Soden

Demnächst läuft an den varisano-Kliniken des Main-Taunus-Kreises in Bad Soden eine Übung des Katastrophenschutzes. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, wird am Samstag, 27. September, der Transport und die Versorgung von Verletzten einschließlich Dekontamination (Entfernung von Verunreinigungen, zum Beispiel Chemikalien) geprobt. Die Einsatzkräfte fahren dazu mit Blaulicht und Martinshorn aus mehreren Kommunen des Kreises an, beteiligt sind insgesamt rund 90 Einsatzkräfte, Verletztendarsteller, und Teile des Klinikpersonals. Die Übung beginnt morgens und endet nachmittags.

„Solche Übungen leisten einen ganz wichtigen Beitrag zur Sicherheit im Main-Taunus-Kreis“, fasst Cyriax zusammen. „Aber sie wären nicht denkbar ohne den engagierten Einsatz vieler ehrenamtlicher Kräfte in den Hilfsorganisationen.“